

Neuer Tanzkurs für Jungs und junge Männer

Nach der erfolgreichen Lancierung des roundabout youth Tanzkurses für Mädchen im Oktober 2020 wird ab Mai dieses Jahres im Jugendwerk nun auch ein Tanzkurs für Jungs angeboten: Mit boyzaround youth Olten wird die erste Solothurner boyzaround-Gruppe überhaupt gegründet.

boyzaround ist ein Hip Hop und Breakdance Angebot für Jungs und junge Männer zwischen 12 und 20 Jahren, in dem tänzerische Fähigkeiten wie auch soziale Kompetenzen gestärkt werden. Das Angebot bietet eine sinnvolle, sportlich-kreative Freizeitbeschäftigung, in welcher

sich Jugendliche über aktuelle Themen austauschen können. boyzaround wird durch einen freiwilligen Tanzleiter betreut und vom Blauen Kreuz sowie auch durch die Jugendarbeitsstellen vor Ort begleitet.

Beginn mit sechswöchigem Kurs

Das Angebot des Blauen Kreuzes darf in anderen Kantonen bereits grossen Erfolg feiern, weshalb das Jugendwerk Olten in Kooperation mit der Katholischen Kirche Olten sowie der Reformierten Kirche Olten nun besonders stolz ist, den ersten Kurs im Kanton Solothurn anbieten zu können. Das Angebot findet ab dem 9.

Mai jeweils montags von 18 bis 19.30 Uhr am Rötzmattweg 8 im Jugendwerk Olten statt.

Im sechswöchigen Startkurs lernen sich die Teilnehmer und der Gruppenleiter kennen und führen die ersten Tanztrainings durch. Im Anschluss an diese Startphase wird über die permanente Weiterführung des Kurses entschieden. MGT

Alle weiteren Informationen zum neuen Tanzkurs sowie die Anmeldeöglichkeiten finden sich auf der Webseite des Jugendwerks Olten unter: www.jugendwerk-olten.ch/boyzaround-youth